

## 第13回全国報徳サミット筑西市大会

江戸時代、報徳仕法で筑西市を含む多くの人や村を救った二宮尊徳。

農村復興に生涯を捧げた郷土ゆかりの偉人、二宮尊徳の教えを学び、見つけ直してみませんか。二宮尊徳ゆかりの21市町村が筑西市に集まり、第13回全国報徳サミット筑西市大会を開催します。ぜひご来場ください。

■日時：10月20日(土)

午前10時～(受付：午前9時)

■場所：筑西市民会館大ホール

■基調講演(午前10時30分)



氏 純一  
しんむら じゅんいち  
（社）大日本報徳社社長・  
元静岡県掛川市長

講師：榛村純一氏

テーマ：【日中両国で尊徳を見直す

動き～報徳思想の現代的有効性～】

■昼食・アトラクション(正午)

■パネルディスカッション(午後1時)

二宮尊徳ゆかりの地の首長等による

■大会宣言決議

■午後3時終了予定

■入場無料 ▼会場で物産展も開催

「報徳サミット  
ボランテニアおもてなし隊」結成！

全国から集まるサミット参加者を歓迎するとともに、筑西市のイメージアップを図りたいとの思いから、有志が集まり「報徳サミットボランテニアおもてなし隊」(代表：日向野ひさ子さん)が結成されました。おもてなし隊のみなさんは、サミット当日、参加者に、地元コシヒカリを使ったおにぎりや地元産の野菜をたっぷり入れた報徳鍋(けんちん汁)をふるまってくれます。

### 二宮尊徳の教えを新しい時代の 豊かなまちづくりへ



第13回全国報徳サミット  
筑西市大会実行委員長  
筑西市長 富山 省三

「第13回全国報徳サミット筑西市大会」に全国からお越しいただく多数の皆様を心から歓迎申し上げます。この報徳サミットは、毎年全国の二宮尊徳翁ゆかりの市町村で開催され、今年、茨城県で初の報徳サミットを筑西市で開催できますことは、誠に名誉なことであります。

さて、今日の社会は、政治・経済・教育・家庭環境などさまざまな分野で課題が多様化しており、市町村においても生活環境の整備を行う一方で、行財政改革も進めなければならないという行政運営が求められています。このような変革期に、江戸時代に全国の600以上の地域を復興させた二宮尊徳翁の報徳仕法に学ぶ意義は大きいと考えます。

そこで、尊徳翁ゆかりの市町村が一堂に会し、これからのまちづくりに必要な取り組み・住民と行政の役割・広域的な地域間の連携等について報徳仕法から学び「新しい時代を拓く豊かなまちづくり・ひとづくり」に生かすため、第13回全国報徳サミット筑西市大会を開催いたします。

尊徳学習会に、多くのご参加ありがとうございました。

5月から9月にかけて、各地区の公民館など13会場で「尊徳学習会」を開催しました。

二宮尊徳について研究している6人の講師が、それぞれ、筑西市における二宮尊徳の仕法について講演。各会場とも多くの市民が集まり、筑西市をはじめ困窮していた多くの村を救った尊徳について認識を新たに、有意義な学習会となりました。

たくさんのご参加、ありがとうございました。



▶8月21日、明野公民館で開催した「尊徳学習会」。講師の桐原光明氏が、筑西市と尊徳の関わりについて熱く語り、集まった市民も熱心に聞き入っていました。

## 明野中学校校舎西棟が完成

### ■2学期から新校舎で授業開始

明野中学校校舎改築工事の第1期建設工事として、普通教室・特別教室の機能を持った校舎西棟の建設が完成。2学期から、生徒たちは、木のぬくもりのある明るい校舎で授業を受けています。

これは、平成18年から3か年継続事業として行っているもの。仮設校



舎は設けずに、既存校舎を使いながら全工程を2工期に分けて工事を進めています。9月上旬からは、第2

期工事として、既存の普通教室棟を解体撤去し、その跡地に管理・校務・普通教室の機能を持った校舎東棟を整備。校舎西棟と連結し、すべての機能を新校舎に移転した後、既存の特別教室棟などを撤去して、平成20年8月末に工事が完了します。



## 梨を配って交通安全をPR

### ■交通事故なし運動キャンペーン



9月10日、筑西地区安全運転管理者協議会と筑西警察署が「交通事故なし運動」キャンペーンを

実施しました。これは、9月21日から30日の「秋の全国交通安全運動」に先駆けて行ったもの。同協議会の役員や警察署員、県立下館工業高等学校の生徒が筑西警察署前の交差点で筑西産の梨と事故防止啓発チラシを配り、交通安全を呼びかけました。

## 広報筑西ピープルが佳作

### ■全国広報コンクール

平成19年全国広報コンクール広報紙（市の部）で、広報筑西ピープル2006年11月1日号が、佳作に選ばれました。

この号は、美しい里山づくりや下館新能について特集したものです。



## 道路を美しく安全に

### ■道路ふれあい月間にあわせて清掃活動

「道の日」である8月10日、市と筑西土木事務所は、茨城県建設業協会筑西支部と建設ボランティア下の協力を得て、市内主要道路の美化清掃活動を行いました。この日は、約300人が参加し、ごみや空き缶、捨て看板などを収集しました。



## 市役所本庁の窓口時間を延長しています

■毎週木曜日は午後7時まで  
10月の実施日＝4日、11日、18日、25日

市では、6月から11月末までの毎週木曜日、窓口業務の一部を、午後7時まで試行的に延長しています。仕事などで平日昼間では市役所に来ることができない方は、ぜひご利用ください。詳しくは、各担当課までお問い合わせください。